



Kasi PSMK dan PKPLK Cabdis Wilayah VIII Buka Coaching Clinic Calon Guru Penggerak di SMKN 5 Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.KAMPAI.CO.ID

Jul 20, 2023 - 17:07



coaching clinic program pendidikan guru penggerak angkatan 10 yang dihadiri 49 calon guru penggerak dari 12 sekolah SMA, SMK dan SLB Sekabupaten Barru

BARRU- Kasi PSMK dan PKPLK Cabang dinas wilayah VIII Provinsi Sulawesi Selatan buka coaching clinic program pendidikan guru penggerak angkatan 10 yang dihadiri 49 calon guru penggerak dari 12 sekolah SMA, SMK dan SLB Sekabupaten Barru di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri (SMKN) 5 Barru.

Giat berlangsung pada Kamis, 20 Juli 2023 di ruang Laboratorium Geologi Pertambangan SMKN 5 Barru dibuka oleh KASI PSMK dan PKPLK Cabdis Wilayah VIII Muhammad Hayat mewakili Kepala Cabang Dinas Wilayah VIII.

Muhammad Hayat dalam sambutannya mengharapkan para calon guru penggerak agar menyiapkan diri menjadi agen perubahan dalam dunia pendidikan.



"Siapkan diri menjadi agen perubahan dalam dunia pendidikan yang mendorong peningkatan kepemimpinan peserta didik di sekolah," ucapnya.

Hayat juga memberi apresiasi yang tinggi terhadap antusiasme para peserta mengikuti kegiatan ini yang akan dipandu tentang Teknis Pendaftaran oleh Haris, S.Pd., M.Pd., materi Penulisan Essai oleh Nur Fitrah Aliyah, S.Pd., M.Pd., serta Teknik Wawancara dan Simulasi Mengajar oleh Herawati M, S.Pd., MM.

Sementara kepala UPT SMKN 5 Barru Faisyal Yunus dalam Sambutannya menyampaikan bahwa guru penggerak adalah pemimpin pembelajaran yang mendorong tumbuh kembang peserta didik secara holistik, aktif dan proaktif dalam mengembangkan pendidik lainnya untuk mengimplementasikan pembelajaran yang berpusat kepada peserta didik Serta menjadi teladan dan agen transformasi ekosistem pendidikan untuk mewujudkan profil pelajar Pancasila.

"Untuk itu guru penggerak diharapkan menjadi pemimpin-pemimpin pendidikan di

masa depan yang mewujudkan generasi unggul Indonesia," harap kepala UPT SMKN 5 Barru.

(Walling)